

Bündner Tagblatt, 09.12.2013

Nationaler Support Initianten von Tempo 30 in Chur

Volksinitiative Am nächsten Donnerstag befasst sich der Churer Gemeinderat mit der Volksinitiative Tempo 30 in ganz Chur, die von der Grünliberalen Partei lanciert worden war. Der Stadtrat stellt dem mit 827 Unterschriften eingereichten Volksbegehren einen Gegenvorschlag zur Abstimmung. Dieser möchte Strassen mit Buslinien von Tempo 30 ausnehmen.

Nun haben die Initianten um den Churer GLP-Parteipräsident Daniel Schneeberger und Grossrat Jürg Kappeler unerwarteten Support erhalten. In der Frontgeschichte widmete sich gestern unter dem Titel «Städte weiten Tempo-30-Zonen stark aus» die «NZZ am Sonntag» dem Thema. In Zürich, Basel und Bern soll nämlich auf über 100 Strassen Tempo 30 eingeführt werden. Mit einem Vorstoss fordert die Berner SP-Nationalrätin Nadine Masshardt zudem eine vereinfachte Einführung von Tempo-30-Zonen. Gemäss «NZZ am Sonntag» unterstützen über 50 Parlamentarier dieses Begehren. (nw)